
 
                                  

Acta del Consejo de Establecimiento 

25 de abril 2024 

Declaración de asistencia por la señora Robert.  

• Se excusa: M. Christian Estrade, Consejero de Cooperación et de Acción Cultural de la 

Embajada; Sra Paulina Roz, Sra. Josefa Gonzalez, Sr Pedro Pablo Razazi, representantes de los 

alumnos; Amalia Lazo representante CAA . Presencia excepcional Sr Martin Cuevas, secretaria CAA 

• Quorum: alcanzado, se abre la sesión.     

Tabla de la reunión:  

1. Aprobación del acta anterior  
2. Aprobación del Reglamento Interno del Consejo de Establecimiento 
3. Implementación de las instancias 2024 
4. Balance del Inicio del año 2024 
5. Actualización del PPMS (PISE) 
6. Actualización de las tablas de conversión 
7. Varios 
 

Votación por unanimidad a favor de la tabla del día. 
 

I. Acta de fecha 15 de diciembre 2023 

Aprobado por unanimidad. 

II. Aprobación del Reglamento Interno del Consejo de Establecimiento 

Los apoderados solicitan modificar el art. 11 del Reglamento Interno “debiera explicitar el 

plazo de envío del acta (ojalá no más de 10 días), plazo y mecanismo de revisión y 

aprobación, y forma de divulgación a la comunidad educativa.” 

La circular nº 0732 del 21/06/2022 estipula que “Las actas, redactadas bajo la 

responsabilidad del Jefe del Establecimiento, se envían a los miembros del Consejo de 

Establecimiento, a la AEFE y a las demás instancias a las que pueda estar sujeta la escuela.  

Se aprueban al comienzo de la siguiente reunión y se publican en los locales de la escuela 

durante cuatro meses y en el sitio web. Se informa a los miembros de la comunidad 

educativa de que las actas están disponibles.”, y por ende no se pueden divulgar 

informaciones antes de la votación al siguiente Consejo de establecimiento. Sin embargo, 

se pueden comunicar cosas importantes que pueden influir la comunidad escolar.  

Se propone incluir la circular en el artículo nº17 del Reglamento Interno.  

Aprobado por unanimidad. 



 
 

III. Implementación de las instancias 2024 

Conseil du second degré / Consejo de Secundaria  
Deux réunions à l’année/ Se reune dos veces al año 

  Titulaires/ titulares Suppléants/suplentes 

Membres de droit /  
Miembros por derecho 
propio  
forman parte 
del Consejo de 
Establecimiento, 
titulares o suplentes 

Proviseure/Rectora Pascale Robert  

Proviseur-Adjoint/ Vicerrector Maria Elena Ponton  

Directeur de gestion/ Director de gestión  Juan Carlos Plaza  

CPE  Dominique De Halleux  

Représentants des Personnels enseignants 
et d´éducation/ 
Representantes de enseñanza y de 
educación 

Jacqueline Fernandez Carolina Acevedo 

Julien Combes  

Charlie Barraud  

Représentants des personnels 
administratifs et de service/ 
Representantes de administración y de 
servicio 

Bárbara Cox  Lydie Darnand 

Représentants des parents/ 
Representantes de los padres y 
apoderados 

Fernando Vicencio AL  Fernanda Ruiz AL 

Juan Contreras L2 Edith Neumann L2 

Représentants des élèves/ 
Representantes de los alumnos 
 

Paulina Roz Josefa Gonzalez 

Ignacio Mercadal Pedro Pablo Razazi 

Membres consultatifs/ 
miembros consultativos  

Président du CAA/presidente del CAA Amalia Lazo Jose Tomas Tobar 

 



 
 
Conseil de discipline / Consejo de disciplina  

  Titulaires/titulaires  Suppléents/suplentes 

Membres de droit /  
Miembros por derecho 
propio 

Proviseure/Rectora Pascale Robert  

Proviseur-Adjoint/ Vicerrector Maria Elena Ponton  

Directeur de gestion/ Director de 
gestión  

Juan Carlos Plaza  

CPE  Dominique De Halleux  

Membres de droit des 
représentantes / 
miembros por derecho 
propio de los 
representantes 
que forman parte 
del Consejo de 
Establecimiento, 
titulares o suplentes 

Représentants des Personnels 
enseignants et d´éducation/ 
Representantes de enseñanza y de 
educación 

Charlie Barraud   

Julien Combes  

Jacqueline Fernandez  

Carolina Acevedo  

Représentant des personnels 
administratifs et de service/ 
Representante de administración y 
de servicio 

Barbara Cox Lydie Darnand 

Représentants des parents/ 
Representantes de los padres y 
apoderados 

Mariza Piazze AL Cristian Avilés AL 

Juan Contreras L2 Edith Neumann L2 

Si problème collège AL 
Jimena Elortegui 

 

Représentants des élèves/ 
Representantes de los alumnos 
 

Paulina Roz Pedro Pablo Razazi 

Ignacio Mercadal  

Josefa Gonzalez  

 

 

 



 
 

Commission Hygiène et sécurité (CHS)/ Comisión Higiene y Seguridad 
  Titulaires/titulares Suppléents/suplentes 

Membres de droit /  
Miembros por derecho propio 

Proviseure/Rectora Pascale Robert  

Directrice du Primaire/ Directora de Primaria Jalila Ronchini  

Directeur de gestion/ Director de gestión  Juan Carlos Plaza  

CPE  Dominique De 
Halleux 

 

Membres de droit des représentantes / 
miembros por derecho propio de los 
representantes 
Representantes designados que no 
forman parte obligatoriamente del 
Consejo de Establecimiento 
 
 

Représentants des Personnels enseignants et 
d´éducation/ 
Representantes de enseñanza y de educación 

Grégoire Berruyer  

Jean Marie Morrier  

Mariela Miqueles  

Carolina Acevedo  

Représentant des personnels administratifs et 
de service/ 
Representante de administración y de servicio 

Barbara Cox Lydie Darnand 

Représentants des parents/ 
Representantes de los padres y apoderados 

Carolina Lobos AL Macarena Contreras 
AL 

Juan Contreras L2 Edith Neumann L2 

Représentants des élèves/ 
Representantes de los alumnos 

Agustin Bacigalupo Emma Cox 

Teodoro Blamey Santiago Hernandez 
 

 
 
 
 
 



 
 
Comité d'éducation à la santé et à la citoyenneté et à l’environnement (CESCE)/ Comité de convivencia escolar 

Au moins une fois par an/ al menos una vez al año 

Membres de droit /  
Miembros por derecho propio 

Proviseure/Rectora Pascale Robert 

Directeur de Gestion Juan Carlos Plaza 

Directrice du Primaire/ Directora de Primaria Jalila Ronchini 

Membres de droit des représentantes / 
miembros por derecho propio de los 
representantes 
Representantes designados que no forman 
parte obligatoriamente del Consejo de 
Establecimiento 
 
 

Représentants des Personnels d’Education et de santé
  

Dominique de Halleux 

Istria Gutierrez 

Vie scolaire 

Psychologue  

Psychologue 

Psychologue 

Représentants des Personnels enseignants et 
d´éducation/ 
Representantes de enseñanza y de educación 

Laurie Balthazart 

Yens Ulrici, Jacqueline 
Fernandez 

Représentants des parents/ 
Representantes de los padres y apoderados 

Claudia Aravena/ Claudia 
Woywood AL 

Juan Contreras L2 

Représentants des élèves/ 
Representantes de los alumnos 

Florencia Rodriguez 

Agustina Barra 

 

 

 

 

 



 
IV. Balance del Inicio del año 2024 

 Número de alumnos 

PRIMAIRE/PRIMARIA SECONDAIRE/SECUNDARIA 

MATERNELLE 139 COLLÈGE 262 

ELEMENTAIRE 342 LYCÉE 167 

TOTAL 481 TOTAL 429 

TOTAL                                                       910 

El número de alumnos estable entre el año 2023 (918 alumnos) y el año 2024 (910 alumnos) 

 Resultados definitivos BAC  

ANNÉE NOMBRE 

DE 

CANDIDATS 

REÇUS  

Sans 

mention 

MENTION 

TB 

MENTION 

B 

MENTION 

AB 

TAUX DE 

REUSSITE  

2017 59 45 5 10 16 76% 

2018 43 37 5 9 4 86% 

2019 38 34 6 10 9 89% 

2020 50 50 33 14 3 100% 

2021 46 42 13 16 9 91.3% 

2022 42 36 4 8 18 86% 

2023 50 47 7 15 13 94% 

Se incluye al alumno que paso a la secunda oportunidad.  

 

 

 



 
 Resultados SIMCE 

Nivel Materia Año Puntaje 

Promedio 

Establecimiento 

Puntaje 

Promedio 

nacional del 

mismo GES 

  

  

4º básico 

  

Lectura 

2023 301 302 

2022 287 300 

2018 282 302 

  

Matemáticas 

2023 292 292 

2022 277 287 

6º básico Lectura 2018 283 282 

Matemáticas 2018 274 296 

8º básico Lectura 2019 283 273 

Matemáticas 2019 298 308 

  

  

2º medio 

  

Lectura 

2023 271 286 

2022 315 316 

2018 285 279 

  

Matemáticas  

2023 296 323 

2022 315 316 

2018 306 330 

 

Los resultados de 4º básico están justo dentro del rango del promedio nacional del mismo 

Grupo Socio Económico (GES) mientras tanto los alumnos de 2º medio están al debe. Esto 

se debe al hecho que los alumnos no están preparados académicamente a este tipo de 

prueba. 

 

 



 
 

 Profesores nuevos 

 

Los problemas de visa para los profesores que vienen desde Francia son importantes ya que 

los tramites se demoran entre 3 y 5 meses. Es muy complicado anticipar las necesidades 

que podría tener el colegio porque no se sabe con antelación quien se va a ir. La embajada 

no da apoyo para los profesores con un contrato local. Además, los profesores franceses en 

contrato local no pueden hacer clases online por un tema legal (no poseen RUT) y por un 

tema de horarios (entre 4 y 6 horas de diferencia entre Chile y Francia). 

Las horas de biología que tenía que dar el Profesor Sylvain Lefevre fueron reemplazadas por 

la Profesora de biología Laurie Balthazart (profesora “détachée”) y Andrea Puerta para los 

alumnos de 1º medio; y la profesora Paula Cerda para los alumnos de 6º, 7º y 8º básico.  

Los apoderados indican que varios profesores mezclan francés y español durante las clases 

y eso hace que el nivel de francés no está optimo.  

 Novedades  

- Cursos de francés para apoderados 

- Apoyo en 6º básico en francés y matemáticas 

- Mathématiques obligatorias en 3º medio para los alumnos que no eligieron la 

especialidad.  

 

 



 
- Aplicación de la prohibición del celular hasta 4º medio: no hubo 

mayores inconvenientes. Los alumnos encuentran que es una medida exagerada 

para los 3º y 4º medio dada la carga académica importante. Los profesores denotan 

que hay más convivencia entre los alumnos durante los recreos y que tienen menos 

este rol de fiscalizadores. 

- Certificación de establecimiento EFE3D nivel 1: trabajo a largo plazo para subir de 

nivel y tener un establecimiento más sustentable. 

  

 Trabajos realizados 

Se hace un resumen de los trabajos realizados durante el verano. Los alumnos indican 

que la pista de atletismo está peligrosa porque tiene hoyos que provocan caídas. La pista 

tiene que aplastarse de a poco para quedar pareja. Se hará la mantención necesaria.  

 

V. Actualización del PPMS (PISE) 

Los apoderados solicitaron la “exposición del plan en caso de incendios, ya sea dentro del 

colegio, o en el sector, ya que no está especificado en el PISE”. Se está evaluando solicitar el 

apoyo de los bomberos para ajustar el PPMS y los apoderados informan que la junta de 

vecinos del sector está armando un plan de evacuación en caso de incendios de mayor 

amplitud.  

Aprobado por unanimidad. 

VI. Actualización de las tablas de conversión 

 

Aprobación de las modificaciones de las tablas conversión (Artes visuales o artes 

musicales, biología, física, química, matemáticas) 

Aprobado por unanimidad. 

VII. Varios  

 Se está constituyendo un grupo de profesores suplentes para así cubrir las ausencias 

durante el año y en particular durante el periodo octubre-diciembre y ofrecer 

refuerzo en varias disciplinas (Physique-chimie, biología, mathématiques, lenguaje, 

EPS).  

 

 Nivel de exigencia para los alumnos de media: La carga académica es importante 

debido a que los alumnos deben pasar el Bachillerato y la PAES. Se debe evaluar con 

la Corporación educacional la posibilidad de dejar opcional las asignaturas de 

preparación PAES para los alumnos que tienen como proyecto ir a estudiar Francia. 



 
Además, varias universidades proponen una admisión especial 

vía Bachillerato. Esta problemática es más visible desde la pandemia ya que 

incrementaron los problemas socioemocionales de los alumnos. Apoderados 

solicitan adecuar el máximo de pruebas por día para los alumnos de secundaria en especial 

en los términos de trimestre 

 

 Reglamento Interno: el documento está por finalizar, luego se somete a las 

observaciones de la corporación, de los profesores (el 15 y 16 de mayo), de los 

miembros de los consejos de Establecimiento y de Escuela (a partir del 17 de mayo). 

Se pueden mandar los puntos de vigilancia a Rectoría. Finalmente, se presenta al 

Consejo de Escuela el 28 de mayo y al Consejo de Establecimiento el 30 de mayo 

durante los Consejos excepcionales.  

 

Conseil d´Ecole Conseil d´Etablissement 

23/04/2024 25/04/2024 

28/05/2024 30/05/2024 

22/08/2024 29/08/2024 

05/12/2024 12/12/2024 

  

 Club deportivo/talleres: los apoderados consideran que los profesores son más 

implicados con el club deportivo que con los talleres deportivos propuestos por el 

colegio, en particular sobre los campeonatos.  

Varios alumnos quedan fuera de los campeonatos ya que no están en el club 

deportivo. El colegio paga un abono a la ADECOP, es necesario hablar con los 

profesores.  

 

 Fue muy complicado el tema de los talleres pagados y gratuitos este año en el ciclo 

primaria. Este año, la planilla se distribuirá lo ante posible, en lo ideal durante el mes 

de diciembre.  

 

 Reemplazo equipo lumínico según la norma de contaminación lumínica que tiene 

plazo hasta el 19 de octubre para cumplirse en los espacios exteriores (D.S. 

Nº1/2022 MMA). A revisar. Apoderados proponen colaborar en el estudio de remplazo 

de los equipos lumínicos e el marco de la adecuación a la nueva norma vigente 

 

 Ascensor: se tiene que hacer nueva licitación 



 
 

 Concesión del Casino: terminaría este año por lo que hay que hacer una licitación 

con todas las dificultades que representa (seguros para los empleados, periodos de 

vacaciones largas, …). Se está pensando ver con una empresa externa. 

 

Temas pendientes:  

 presupuestos asignados por disciplina 

 plan completo para modernizar y equipar el laboratorio con presupuesto indicativo 

(docentes) 

  plan de internacionalización e intercambios 

 

 Dispositivo para los alumnos de alto rendimiento deportivo  

 

Siendo las 20h17, se cierra la reunión.  

 

 

 


